

CASINO CLUB DE RITMO MAÑANA ASAMBLEA

El próximo domingo, mañana, día 16, a las 11 de la mañana, tendrá lugar en la sala de actos de la veterana entidad, la continuación de la Asamblea de Socios y Accionistas que quedó aplazada hace quince días. **LA PARTE** de una asamblea que resultó movida, en que se dijeron cosas gordas, y de la que no escribimos nada a fin de que hasta que se aclaren los aspectos, no perjudicar desde su presidente, a la sociedad, de la que todo sea dicho, y a fin de puntualizar conceptos. **TAMBIEN FORMAMOS PARTE.**

Mal le van las cosas a la veterana entidad. Tras un largo tiempo de lapsus, la actual junta que preside D. Emilio Cot Samón, y de la que integran veteranos socios del Casino, decidieron un buen día tras desechar propuestas de permutas, etc. Edificar en la parte del teatro y lo que había sido pista de invierno de baile, una discoteca, que acomodándose a la estructura tuviera un consenso amplio de cara a la juventud. Cabe decir que en estos momentos en que la entidad cuenta con tan sólo 340 socios el promedio de edades resulta bastante alto. Como dato curioso indicaremos que en la primera parte de la asamblea, celebrada hace quince días, nuestra presencia allí era la más joven (29 años), entre los 120 socios asistentes, incluso el propio presidente actual de la entidad, junto a los Sabates, Ribas, Muel y Galo, estaban de por bajo la media. Como de ello pensamos escribir próximamente un más amplio estudio, dejémoslo. Decíamos pues que la actual directiva, consiguió que en Asamblea de socios se aprobara la gestión y otorgamiento de un crédito a fin de llevar a cabo las obras de acondicionamiento de la discoteca por valor de diez millones de pesetas, nada que objetar.

Se empiezan las obras y resulta, ahí viene lo grave, que se gastan aquellos diez millones del préstamo-hipotecario, sino que además los gastos prácticos desbordan los presupuestos previstos. Así se llega a la cifra aproximada de **Dieciseis millones** de deuda en el momento actual. Desglosables en diez millones del préstamo, más intereses, que ascenderán entre dieciséis y dieciocho millones de pesetas a devolver a la Caja de Pensiones en diez años, a los que hay que añadir otros seis millones de deudas hacia los proveedores.

En la citada asamblea que tendrá colofón mañana, se acordó crear una **COMISION INVESTIGADORA**, que estudiará en este plazo, los libros de la Sociedad, para exponer a los socios los resultados que depararán de ello.

Pensamos que el afán de la actual junta del CASINO, habrá sido lograr lo mejor de la entidad, continuamos pensando que no es fácil hilvanar las opiniones de ciento y pico de socios (los que acuden a una asamblea), y otros doscientos que no acuden pero que también influyen, a fin de llevar a buen puerto la nave. Si en estos momentos pese haber superado los gastos previstos, los ingresos con la nueva discoteca fueran halagüeños, todo este maremagnum no hubiera existido. Y en los negocios financieros-comerciales hay el propio riesgo de que salga cara o cruz. En este caso, por los taquillajes de testimonio parecen inclinarse más por lo segundo.

Cierto es reconocer también, que a los de la actual Junta, las cosas les han ido todas de espaldas. Desde el «Bingo», que al parecer ingresaba algo más del cuarto de millón mensual, hasta el poco éxito de la «boite» y los diversos intentos que en ella se han realizado. No es menos cierto que todo ello, tiene resquebrajamientos en su montante que han permitido cuanto menos teóricamente escapes de público, en consecuencia de ingresos. Y en resumen, puestos en fecha actual, resulta que el Casino, tiene un hermoso solar, una aceptable discoteca, y amplias deudas con escasos ingresos, que no permiten subsanar aquéllas. Subir cuotas del orden del doscientos por cien, pese a leve y efímera solución, fue la mecha que encendió los ánimos; por suerte quizás, a fin de cuanto menos entre la actual junta **RESPONSABLE**, y las diversas comisiones que se puedan nombrar, además de la totalidad de socios lograr lo más práctico a fin de salir de una situación que caso de agravarse o de no lograr superar, amenaza muy seriamente la supervivencia de la entidad.

De ahí, que el próximo domingo, mañana. Es importante, que cualquiera que tenga que ver con el CASINO CLUB DE RITMO, acuda a la Asamblea, a fin de decir, opinar, después de escuchar. Inúdicablemente hay que salvar el Casino.

F. NADAL CRIBILLERS

ANECDOTARI LOCAL

per RAIMON

Joventut diví tresor

Sovint s'acusa la joventut d'informal, egoïsta, baladrera o tant-se-me'n-dóna, quan no havent-hi estadístiques que ens documentin sobre el cas, potser resulti exagerat opinar amb tanta severitat sobre un tema tan pedregós.

Perquè, ja em diran: és vàlid generalitzar així sobre un sector negatiu havent-hi així mateix tants d'altres d'excel·lents i meravellosos? El que passa, és que aquests últims generalment no són tan visibles en llurs manifestacions i per això semblen estar en franca minoria.

Ve a conte això al pensar en una cerimònia de noces a la que fórem convidats l'altra dia. (I ens consta que com aquesta se'n celebren quissap-les).

La parella en qüestió forma part d'un grup excursionista afícionat al cant. Ja no cal dir, doncs, que s'hi prodigaren moltes cançons amb acompanyament de guitarra i música ambiental. Cançons típiques de muntanya i espirituals negres entroncats amb el nostre folklore, alleluies i hossannes; tot amb la màxima discreció, companyerisme i bon to. Entre cançó i cançó, emotius parlaments i lectures allusives a la cerimònia feren vessar la copa de l'emoció a la concurrència.

Quan lluny aquelles cerimònies quina rigidesa protocolària rivalitzava amb l'acartrament sofisticat de la comitiva!...

I és que, digui's el que es vulgui, una nova joventut i una nova època s'obre camí tot caminant. En la família, en el comportament, en la societat, en l'església. Una generació que no admet abus... que se sent lliure del seu futur... que vol viure i deixa viure... Ojalà els dogmàtics de torn, la violència institucionalitzada, no puguin amb posicions tan nobles i altruistes!...

Les cançons i l'humor sa d'amics i acompanyants a l'àpat de noces, arrodoniren la feliç trobada i, ja cap al tard, abans dels adéus, una sorpresa: Un reportatge fotogràfic passat en una improvisada pantalla, fou el millor obsequi dels amics a la feliç parella. En ell s'hi passaren fotos infantils d'ambdós. Les de llurs primeres vacances en colònies al Montseny, les d'excursions més llunyanes als Pirineus. Ja monitors, acompanyats de grups que seguien les seves mateixes petjades. Fotos de festes del Grup. Fotos familiars. Tot un seguit de coincidències i afinitats, d'inquietuds i aspiracions compartides!...

Comentades les imatges de la pantalla amb una oratòria elegant, no exempta d'un fi humor, permeteren una general comunió d'ideals quin bell record difícilment s'esborrarà en la memòria de tots els que tingürem la sort de participar-hi.

A la vista de tot això, se'ns és permès posar en dubte allò de «la joventut està perduda». Frase en tot cas vàlida solament per aquells que els costa deixar les brides tivants amb que comanden caducats privilegis.